

„Urlaubsträume“ – das Klaviertheater-Projekt 2024

von Frauke Losert

„Das ist ja fast so, wie wirklich im Urlaub zu sein“, sagte ein Besucher des diesjährigen Klaviertheater-Projekt-Konzertes am Ende der Veranstaltung begeistert. Und das war ja auch das Thema: Urlaubsträume.

Für jeden sehen sie anders aus, wie man auch der Interview-Collage zu Konzertbeginn entnehmen konnte, während der die Teilnehmer*innen alle ihre Koffer gepackt haben.

Der eine braucht Sommer, Sonne, Meer, der andere exotische Länder, manch einen zieht es in die Berge zum Wandern oder Skifahren, aber auch abwechslungsreiche Städtetrips sind sehr beliebt.

All das konnte man szenisch und musikalisch an diesem Sonntagnachmittag bestaunen. Zum Teil waren die Klavierstücke mit Szenen unterlegt, zum Teil haben Videos, Fotos und von den Schüler*innen geschriebene Postkarten via Powerpoint den inhaltlichen Bezug hergestellt.

Es gab Schattentheater, Schneeballschlachten und sehr viel Klaviermusik unterschiedlichster Stilrichtungen.

Da waren alle dann am Ende etwas wehmütig, als es ans Kofferauspacken und Fotoalben-Anschauen ging.

Mal schauen, wohin die Reise das nächste Mal geht ...

Frauke Losert unterrichtet Klavier und Elementares Musizieren

Eindrücke von „Urlaubsträume“ 2024 – alle Fotos über Frauke Losert



City Lights



Schattentheater



The Snow is falling